

Des experts de 19 pays débattent sur le Zika aux États-Unis



Washington, 2 mars, (RHC).- Des spécialistes de 19 pays débattent sur le virus Zika, dans le cadre de la 6^e Conférence sur la santé globale, qui s'est ouverte aux États-Unis.

Des malformations du fœtus et des troubles neurologiques sont associés à ce virus.

Les participants à la Conférence, organisée par le Consortium de l'Université Internationale de la Floride, ont assuré que le moustique *Aedes aegypti*, vecteur du zika, du chikungunya, de la dengue et de la fièvre jaune, est un adversaire puissant qui ne peut être mis en déroute que par une stratégie globale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85960-des-experts-de-19-pays-debattent-sur-le-zika-aux-etats-unis>



Radio Habana Cuba